

BSV überreicht 800 Euro



Diese Spende, die der BSV-Vorsitzende Ulrich Ecke (m.) nach der mehrtägigen Jubiläumsfeier zum 110-jährigen Bestehen des Vereins übergeben konnte, sorgte für strahlende Gesichter. Ecke übergab je einen Spendenscheck über 400 Euro an das Bodelschwingh-Haus am Südfeld und das Evangelische Jugendheim Heeren. Bei dem großen Freiluft-Frühstück auf dem Sportplatz waren 67 Tische „an den Mann gebracht“ worden. Jeweils 10 Euro wurden für den guten Zweck eingesammelt. Am Ende waren so 670 Euro zusammengekommen, die der Verein auf 800 Euro aufstockte. Für das Jugendheim sollen nun neue Sporttrikots angeschafft werden. Das Bodelschwingh-Haus investiert das Geld in einen Laufstall. FOTO DRAWE